

11-01-2008

## Nuevo Director General de Cajasol

En la mañana de hoy, se ha celebrado un Consejo de Administración extraordinario, en el que se ha procedido al **nombramiento del nuevo Director General de la Entidad**.

Dicho nombramiento ha recaído en **D. Rafael López Tarruella**, de 57 años, del que os resumimos la semblanza expuesta por el Presidente de la Entidad:

*Durante su trayectoria profesional desempeñó funciones de intervención en Caja Rural de Huelva. En el momento de la fusión de esta entidad para constituirse como Caja Rural del Sur, fue el responsable encargado del proceso de integración.*

*Posteriormente pasó a ser responsable de banca de empresa y gestión de patrimonio. Recientemente dejó la Entidad y actualmente realizaba labores profesionales independientes de Auditoría.*

*Es licenciado en ciencias económicas y miembro del colegio de auditores.*

El nombramiento ha sido aprobado por **unanimidad** del Consejo y deberá ser confirmado por la Asamblea general en el plazo máximo de dos meses.

**CC.OO. ha votado a favor** de dicho nombramiento al considerar que el perfil del nuevo director General cumple con los requisitos básicos de formación y experiencia.

Este nombramiento debe enmarcarse en las **necesidades de cambio** expuestas por la mayoría de la plantilla que **CC.OO.** viene denunciando desde hace meses respecto del

- Proceso de integración de la fusión
- Normalización de las relaciones laborales
- Situación del Grupo Empresarial

aspectos de los cuales el Presidente de Cajasol debe ser el primer responsable.

La **motivación de la plantilla**, la **cohesión e integración real de culturas**, la **estabilidad de los equipos directivos** y la **potenciación de nuestra identidad corporativa como Cajasol**, deben ser los referentes que propicien una nueva Caja fuerte, líder y responsable socialmente.

**CC.OO.** acoge este nombramiento con **ilusión** renovada y aguarda con **expectación** que los objetivos y necesidades de la plantilla se vean cumplidos, por tanto, no obviaremos nuestra línea de firmeza en defensa de dichos intereses.

Con tu apoyo y compromiso conseguiremos la Caja que todos/as merecemos.

*Comprometidas contigo*